
PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE DU CONSEIL DE QUARTIER SAINTE-THÉRÈSE-

DE LISIEUX 

Centre des Loisirs, La Sablière, 156, rue Bertrand G1B 1H7 

Le lundi, 26 mai 2025 

 

Présences: 

M. Alain Beaudoin - administrateur coopté (2027) 

M. Yanick Beaudoin - administrateur (2026) 

M. Alexandre Leroux - administrateur (2026) 

M. Marcel Pépin - administrateur (2027) 

Mme Marie-Claude Rousseau - administratrice (2026) 

Mme Elisa Verreault - administratrice (2026) 

M. Jean-François Gosselin - Conseiller municipal du district Sainte-Thérèse-de-Lisieux 

Absences: 

M. Félix Côté - administrateur (2027) 

Mme Alla Mitriashkina - administratrice (2027) 

Il y a quorum 

 
 

Présidence : 

L’assemblée est ouverte à 18 h 58 par Alain Beaudoin, qui préside la séance, jusqu'à la 

nomination des officiers du conseil d’administration. 

 

1. Adoption de l’ordre du jour 

 L’ordre du jour proposé est adopté, avec modifications, suite à l’ajout des points suivants 

dans la section Divers : 

● Organisme G3E 

 

● Outils de budget participatif 

 

Proposé par : Alain Beaudoin 

Appuyé par : Yanick Beaudouin 

L’ordre du jour est adopté à l’unanimité. 

 



2. Adoption du procès-verbal de la séance du 17 mars 2025 

Le procès-verbal de la séance du 17 mars 2025 est reporté à la prochaine réunion du 

conseil.  

 

3. Période d’information du conseiller municipal 

Consultation des citoyennes et citoyens de la rue de la Sablonnière en lien avec 

l’asphaltage. La consultation aura lieu le 12 juin 2025. 

 

4. Dossier particuliers du conseil de quartier 

4.1 Nomination des officiers : 

● Présidence : Proposé par Marcel Pépin, madame Marie-Claude Rousseau élue 

sans opposition. 

 

● Vice-Présidence : Proposé par Marie-Claude Rousseau, monsieur Marcel Pépin élu 

sans opposition. 

 

● Trésorerie : Proposé par Alain Beaudoin, madame Elisa Verreault élue sans 

opposition. 

 

● Secrétariat : Proposé par Marie-Claude Rousseau, monsieur Alain Beaudoin élu 

sans opposition. 

 

4.2 Résolution pour signataires à la Banque de Montréal : 

 

RÉSOLUTIONS DU CONSEIL DE QUARTIER SAINTE-THÉRÈSE-DE-LISIEUX 

Résolution  2025-CA-01 

Concernant la désignation des signataires à la Banque de Montréal, située au 205 av. 

Joseph-Casavant, Québec 

 

ATTENDU QUE le mandat de monsieur Denis Savard et de monsieur Philippe 

Chiasson en tant que signataires à la Banque de Montréal n’a pas été renouvelé ; 

ATTENDU QUE il est nécessaire de désigner de nouveaux signataires pour les 

opérations bancaires du Conseil de Quartier de Sainte-Thérèse-de-Lisieux; 

IL EST RÉSOLU que, à compter de ce jour, les signataires de l'organisme pour toutes 

les transactions bancaires à la Banque de Montréal seront les suivants : 



● Madame Marie-Claude Rousseau, Présidente, 

 

● Monsieur Marcel Pépin, Vice-Président, 

 

● Madame Elisa Verreault, Trésorière. 

 

 

ADOPTÉ PAR LE CONSEIL lors de la réunion du 26 mai 2025. 

Proposé par : Alain Beaudoin 

Appuyé par : Yanick Beaudouin 

 

4.3 Calendrier proposé pour les prochaines rencontres du conseil de quartier : 

● 15 septembre 2025 

 

● 20 octobre 2025 

 

● 17 novembre 2025 

 

● 15 décembre 2025 

 

● 19 janvier 2026 

 

● 16 février 2026 

 

● 16 mars 2026 

 

● 20 avril 2026 (AGA) 

 

Proposé par : Marie-Claude Rousseau 

Appuyé par : Alain Beaudoin 

Les dates sont adoptées à l’unanimité. 

4.4 Embauche d’une secrétaire de soutien: 

 

Proposition concernant le forfait pour la préparation de l’ordre du jour et la rédaction du 

procès-verbal : 

 

Considérant que la préparation de l’ordre du jour et la rédaction du procès-verbal sont des 

tâches essentielles à la bonne gestion des réunions du conseil de quartier, et que ces 

tâches nécessitent un investissement de temps et de ressources ; 



Il est proposé que le conseil de quartier offre un montant forfaitaire de 100 $ pour la 

préparation de l’ordre du jour et la rédaction du procès-verbal pour chaque séance.  

À noter que ce montant pourra être ajusté, si nécessaire, avec l’approbation préalable du 

Conseil, en fonction des besoins spécifiques de chaque réunion ou de la durée des travaux 

associés. 

De plus, il est proposé que madame Marie-Claude Rousseau soit responsable du suivi avec 

la personne qui a exprimé son intérêt pour effectuer ces tâches, afin de garantir la bonne 

coordination et l’efficacité de cette démarche. Nous souhaitons que cette personne entre en 

poste à la prochaine séance de juin. 

 

4.5 Communications : 

● Gestion des réseaux sociaux (Facebook) : Tous les administrateurs deviennent 

gestionnaires administrateurs de la page. La page deviendra publique au retour des 

vacances d’été avec un nouveau visuel. 

 

● Gestion de l’espace Google : Monsieur Alain Beaudoin se charge de la gestion des 

courriels et des correspondances. Les courriels seront redirigés vers le workspace, 

et monsieur Alain Beaudoin s'occupera de rediriger vers les bonnes personnes. 

 

4.6 Plan d’action : 

Madame Marie-Claude Rousseau présente les principaux points du plan d’action disponible 

sur le site web de la Ville dans la section conseil de quartier. 

Madame Marie-Claude Rousseau propose une présentation de l’organisme G3E lors de la 

prochaine rencontre du conseil en juin.  

Madame Marie-Claude Rousseau demande si nous avons des idées d’organismes à inviter 

lors des prochain conseils de quartier. Madame Elisa Verreault propose d’inviter : 

● Le MDJ, rencontre prévue en septembre 2025. 

 

● Matinée Frimousse prévue en octobre 2025. 

Quoique les courriels d’invitation transigeront par la présidence, madame Elisa Verreault 

propose de les rédiger.  

 

4.7 Table de concertation pour le transport en commun :  

Résolution no 25-CA-02   du Conseil de quartier Sainte-Thérèse-de-Lisieux 

APPUI À LA CRÉATION D’UNE TABLE DE CONCERTATION DES CONSEILS DE QUARTIER SUR 

LE TRANSPORT EN COMMUN (TCTC) À QUÉBEC 



• Considérant l’importance grandissante que prend le transport en commun dans la 

Ville de Québec et qu’il prendra dans les années à venir ; 

• Considérant l’importance d’un bon service de transport en commun pour la qualité 

de vie dans les quartiers, la mobilité durable dans une perspective 

environnementale, la vitalité économique et l’équité sociale ; 

• Considérant que les conseils de quartier constatent différents problèmes en ce qui 

a trait au transport en commun dans leurs secteurs (enjeux de desserte 

géographique, d’horaire, d’efficacité des parcours, etc.) et que les membres désirent 

contribuer à l’amélioration du transport en commun de façon constructive er; 

• Considérant la venue prochaine du tramway et l’élaboration d’un plan de 

développement en transport en commun de la couronne nord par le Réseau de 

transport de la Capitale (RTC) ; 

• Considérant le besoin d’un lieu de concertation permettant de mettre en commun 

les enjeux et porter la voix des différents quartiers ; 

 

Il est proposé par Marie-Claude Rousseau et dûment appuyé par Yanick Beaudoin que le 
Conseil de quartier de Sainte-Thérèse-de-Lisieux appuie la création d’une Table de 
concertation des conseils de quartier sur le transport en commun dans la Ville de Québec. 

Adopté à l’unanimité. 

Madame Marie-Claude Rousseau remercie monsieur Marcel Pépin pour le suivi de ce dossier 

et la rédaction de cette résolution. 

Monsieur Marcel Pépin s’engage à assurer le suivi de cette résolution auprès des gens 

concernés. 

4.8 Accès au Lac John  

Ce point est reporté à la prochaine réunion, car Madame Alla Mitriashkina est absente. 

4.9 Présentation de la carte interactive : 

Le déploiement aura lieu suivant la dernière réunion avant la pause estivale. Deux 

consultations avec les citoyens seront organisées pour recueillir leurs avis. Les dates et les 

participants seront déterminés lors de la prochaine réunion. 

4.10 Journée d’accueil des nouveaux arrivants (1er juin 2025) : 

Yanick Beaudoin, Marie-Claude Rousseau, Elisa Verreault et Alexandre Leroux seront 

présents. Madame Marie-Claude Rousseau propose de s'alterner pour assurer la présence 

entre 12 h 30 et 16 h 30. Des dépliants et une affiche ont été créés pour l'occasion. Madame 

Rousseau assurera la coordination de notre présence à cet événement. 

4.11 Trésorerie : 

Elisa Verreault demande s’il y a des personnes intéressées à se joindre au comité de 

réflexion sur la trésorerie. Alexandre Leroux est ajouté au comité, déjà composé de Marie-

Claude Rousseau et Yanick Beaudouin qui souhaitent poursuivre leur implication. 

 



5. Période de questions du public 

● Daniela (Secteur Villonet\Alaska\Cambert) : Demande si lors des différentes 

consultations en lien avec le projet de développement du secteur Villonet Nord, la 

protection de la rainette faux-grillon, espèce protégée, a été abordée. Toutes les 

consultations en lien avec ce projet sont disponibles sur le site web de la Ville. Le 

conseil de quartier s'engage à suivre l’évolution du développement de ce secteur et 

évaluera la possibilité d’intégrer cette préoccupation dans le prochain plan d’action. 

 

● Jean-Philippe, directeur général du Saiso : Présente les mises à jour sur le 

développement du projet de camp d’été. Il est encore en phase d’acceptabilité 

sociale, notamment concernant l'achat du camping de la plage Laurentide. Des 

mesures de sensibilisation à la vitesse, par l’achat de signalisation, sont en 

préparation pour la rue Dublin. 

 

● Deux citoyens de la rue Bertrand : Soulignent des problèmes de vitesse et de 

trafic, la rue étant utilisée comme raccourci pour éviter le trafic sur Loyd Welsh. De 

plus, il y a un fort achalandage en raison de l’école. Le conseil de quartier relancera 

la ville concernant la résolution 24-CA-13 sur la sécurité aux abords des écoles et la 

réponse fournie par la ville. Pour la rue utilisée comme rue transitoire (en provenance 

de Ste-Brigitte-de-Laval, Boischatel, etc.), le conseil de quartier croit que la carte 

interactive pourra aider à renforcer une résolution à venir avec des données plus 

précises. 

 

 

6. Divers 

● G3E : Ce point est traité dans la section “rencontre de milieux” par Marie-Claude 

Rousseau. 

 

● Budget participatif : Elisa Verreault invite les membres à consulter les informations 

disponibles https://www.budgetparticipatifquebec.ca/fr/ et propose de revenir sur ce 

sujet lors de la prochaine rencontre, car il semble pertinent et en adéquation avec les 

objectifs du conseil. 

 

● Trajet convergence (accès transports viables) : Yanick rappelle l’événement prévu 

pour le 31 mai 2025. 

 

 

7. Levée de l’assemblée 

La séance est levée à 20 h 02, sur proposition de Marie-Claude Rousseau, appuyée par 

Elisa Verreault. 

 

https://www.budgetparticipatifquebec.ca/fr/


Fait à : Centre des Loisirs La Sablière 

Date : 26 mai 2025 

Signé : 

Marie-Claude Rousseau, Présidente 

Alain Beaudoin, Secrétaire 

 


